







Archéo-Nil

La vingtième assemblée générale ordinaire d'Archéo-Nil s'est tenue le 13 janvier 2011 à l'École du Louvre. Le mandat du bureau actuel d'Archéo-Nil était arrivé à échéance au début de l'année 2011.

■ Béatrix Midant-Reynes ayant démissionné de ses fonctions de présidente en juin 2010, Jean-Claude L'Herbette, vice-président, Évelyne Faivre, secrétaire, et Dominique Farout, secrétaire adjoint, ne souhaitant pas poursuivre dans leur fonction, les postes de président, vice-président, secrétaire et secrétaire adjoints ont été soumis au vote des adhérents.



